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Résumé :

Après la libéralisation de l’économie Algérienne et l’émergence d’un secteur privé en

plein essor dans l’industrie des aliments de bétail qui a mis fin au monopole détenu par

l’ONAB, les unités d’aliment de bétail relevant du secteur public dotées d’un potentiel

productif appréciable ont enregistré la régression la plus importante en parts de marché.

A travers l’étude menée au sein de l’UAB d’El-kseur, nous avons pu constater qu’elle

est confrontée à des contraintes internes et externes telles que la sous-utilisation de ses

capacités de production et la concurrence de plus en plus forte et parfois déloyale du secteur

privé. Cette situation oblige les responsables de l’unité à prendre des mesures stratégiques

afin de se maintenir dans ce marché.

Mots clés : Libéralisation, secteur privé, industrie des aliments de bétail, ONAB, régression,

contraintes, capacités de production, concurrence, mesures stratégiques.

Summary :

After the liberalization of Algerian economy and the emerging of private sector in

livestock’s food industry which try to put an end to the monopoly held by NOLF. Units of

livestock’s food taking part to public societes, are caracterised by high technological

potential, so those had outlined, a remarkable decreasing in market share.

Across this study that had been carried out on food livestock’s manufacture El-kseur,

we can note or write down that it’s confronted to several constraints, internal and external one

such as distress because inde roof use outputs and strong even infaire compitition expect of

the private manufactures. This situation require that leaders should take strategic decisions as

hight as possible.

Key words : Liberalization, private sector, livestock’s food manufacture, NOLF, regression,

constraints, outputs, compitition, leaders, strategic decisions.
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